

# 東宝見聞録

早いもので4月もあとわずか。4月18日(水)から始まった家庭訪問(1年)、三者面談(2・3年)も本日までとなります。生徒の皆さん、担任の先生と学校生活の事や進路の事など、しっかり話ができましたか？

皆さんにとって、この1年間が充実したものになるよう担任・副担任の先生方は精一杯サポートして下さると思いますので、皆さんからも積極的に相談に乗ってもらうように話しかけていきましょう。

いよいよ、明日は一日遠足です。学年単位のバス遠足、1年生は高千穂牧場、2年生は観音滝公園、3年生は知覧特攻平和会館・吹上浜海浜公園へ行きます。新しいクラスにも少しずつ慣れていくことと思います。是非、一日遠足を級友との交流を深める良い機会にして下さい。

## 部活動紹介行われる!



ダンス部によるパフォーマンス



バスケットボール部

部活動紹介が、4月10日(火)に行われました。本校には現在、文化系・体育系あわせて27の部活動がありますが、全校生徒数は4月現在343人ですから、どの部も部員確保が大変な状況です。そこで、各部の代表が、新入生に対して活動の紹介やパフォーマンスを行い、部への関心を高めてもらおうと意欲的でした。

今の所、これまで休部状態だった陸上部が復活し7人が入部したり、本校に特徴的な部活動である韓国語部に10人を越える新入生が入部するなど、その成果が現れつつあります。まだ、部活動に入部していない生徒はこれを機会に是非、部活動への入部を期待しています。



陸上部顧問の先生による熱い勧誘



吹奏楽部によるパフォーマンス

## 部活動生ボランティア清掃実施

ボランティア清掃の様子

集まったゴミを分別する生徒達



本校部活動生によるボランティア清掃作業が、4月19日(木)に実施されました。全ての部活動による多数の参加があり、ゴミ拾い・集めを中心に活動しました。

3つのエリアに分かれて実施し、参加した生徒の努力によりたくさんのゴミを回収することができました。作業をしている最中に地域住民の方が「頑張っているね! どうも有り難う。」と声をかけてくださる場面もあったようです。地域があつてこそこの学校ですので、「地域に貢献できて良かった。」と係としても思うことでした。

今後も定期的に計画して行きたいと思います。生徒の皆さん、今後も地域のため、学校のため、そして自分達のために頑張りましょう。協力をお願いします。

(生徒会部活動係 右田)

※ゴールデンウィークがやってきます。充実した休日を! 休み明けには、中間考査もあります。

日	曜	今後の予定
4/27	金	一日遠足
28	土	
29	日	昭和の日
30	月	振替休日
5/1	火	安全の日、中国短期派遣出発式(16:00~、校長室)
2	水	統一LHR(いじめ問題)
3	木	憲法記念日
4	金	みどりの日
5	土	こどもの日、進研模試(3年)
6	日	
7	月	全校朝礼
8	火	朝課外・朝読書・部活動休止、考査時間割発表、歯科検診(14:00~、3年・2年)